
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Die gewählten Mitglieder der Bezirksvertretung Brackwede und des Rates der Stadt Bielefeld 
wirken an der Repräsentation des Stadtbezirkes Brackwede mit. 
 
Wie wird künftig sichergestellt, dass die gewählten Vertreter die Möglichkeit haben an 
öffentlichen Veranstaltungen im Stadtbezirk teilzunehmen und die Informationen/Einladungen 
hierzu rechtzeitig bekommen? 
 
Stellungnahme des Bezirksamtes Brackwede: 
 
Die recht allgemein gehaltene Frage kann seitens der Verwaltung - soweit diese von der 
Fragestellung direkt betroffen ist - auch nur allgemein beantwortet werden: alle relevanten, 
den Stadtbezirk Brackwede betreffenden Informationen und Einladungen werden unverzüglich 
in der Regel per E-Mail an die gesamte Bezirksvertretung Brackwede versandt. 
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